

ARZOBISPADO DE SANTIAGO DE LOS CABALLEROS

Nº 4867/09

Santiago, República Dominicana 1 de octubre de 2009

Fr. Tery Runstedler Sthephen & Claudia Schulz Equipo Ejecutivo Internacional del Encuentro Católico para Novios Presente

Estimado Fr. Runstedler y Sres. Schulz:

Un saludo desde la Sede Metropolitana de Santiago de los Caballeros.

Me place informarles que en esta Arquidiócesis de Santiago de los Caballeros, República Dominicana, existe el Movimiento de Encuentro de Novios desde el mes de diciembre del año 1990. Hasta la fecha han impartido 95 experiencias o fines de Semana del Encuentro Católico para Novios. Existen 18 comunidades de seguimiento a 201 parejas en sus primeros cinco años de casados. Hay delegados parroquiales en ocho parroquias.

El Equipo de servidores para esta Arquidiócesis, lo conforman 10 sacerdotes y 16 parejas de matrimonios sacramentados.

Los servidores, además de la experiencia formadora de preparación de los novios al Sacramento del Matrimonio que imparten en fines de semanas durante cada año, se ocupan de preparar charlas sobre paternidad responsable, noviazgo, talleres sobre comunicación y valores en la familia para los diversos centros educativos como son: Colegios, Universidades, Parroquias y clubes. Además de la preparación directa a parejas que conviven libremente para prepararlos al matrimonio por la Iglesia.

Reconocemos en esta Arquidiócesis el valioso trabajo que está realizando el Encuentro Católico para Novios dentro de la pastoral en bien de las parejas al matrimonio y post seguimiento hasta los cinco años de casados. Damos testimonio de ello.

En Jesús Buen Pastor, María de la Altagracia y Santiago Apóstol, les caluda y bendice,

†RAMÓN BENITO DE LA ROSA Y CARP Arzobispo Metropolitano